

Saalach-Kraftwerk Unken - Schneizlreuth

Seit längerer Zeit gab es schon Gerüchte um dieses Ausleitungs-Kraftwerksprojekt. Nun wurde die 'Katze aus den Sack gelassen'. Hier ein Bericht von der Gemeinderatssitzung im Rathaus Unken am 18. Januar 2018: Der Sitzungssaal im Unkener Rathaus hat so etwas noch nie erlebt. Das meint jedenfalls Bürgermeister Hubert Lohfeyer. Gemeint hat er den Zuschauerandrang und das öffentliche Interesse. Grund dafür sind die Pläne für ein Wasserkraftwerk. Errichtet werden soll das Ausleitungsbauwerk im Ortsteil Niederland der Gemeinde Unken, nördlich der Einfahrt in den Achbergtunnel, unterhalb der Grenztankstelle.

Weiterlesen: <http://www.saalach-allianz.info/>

Foto: Saalach zwischen Unken und Schneizlreuth © Erich Prechtl